

Communiqué aux parents 8 avril 2021

Bonjour chers parents,

Nous espérons que vous avez bien profité de la semaine du printemps pour prendre un temps d'arrêt et faire le plein d'énergie avant les derniers mois de l'année scolaire.

Rencontre virtuelle parents/enseignants

D'ici mardi, le 13 avril, vous recevrez un Doodle de la part de l'enseignant(e) de votre enfant pour planifier la rencontre parents/ enseignant du 22 avril en soirée ou du 23 avril en avant-midi. Vous aurez à choisir une plage horaire de 15 minutes. Si vous avez plusieurs enfants à l'école, vous devrez vous assurer de prendre des plages horaires différentes.

Quelques jours avant la rencontre, l'enseignant(e) de votre enfant vous enverra un lien virtuel pour la rencontre parents/ enseignant.

Voici un [document](#) pouvant vous aider à utiliser le Doodle.

Inquiétudes quant aux ébauches des nouveaux programmes d'études

Au cours des derniers jours, plusieurs d'entre vous ont manifesté vos inquiétudes quant aux ébauches des nouveaux programmes d'études. Le CSCN a certainement entendu vos préoccupations, celles de notre personnel, de nos élèves et de la communauté francophone. Le CSCN a aussi d'importantes inquiétudes. Nous vous remercions d'avoir communiqué avec nous.

Le ministère de l'Éducation a dévoilé les ébauches des nouveaux programmes d'études pour la maternelle à la 6^e année durant la semaine de relâche de la grande majorité de nos écoles. Nos équipes pédagogiques et nos leaders scolaires n'ont pas encore eu le temps d'approfondir le contenu de ces ébauches. Nous y travaillons. Les enseignants et les directions d'écoles du CSCN sont aussi appelés à contribuer.

Il est important de noter que la décision de participer au programme pilote du nouveau curriculum par le Conseil scolaire Centre-Nord a été prise avant l'annonce de la semaine dernière par la province. Une décision finale sur notre participation au programme pilote viendra après notre analyse. Toutefois, sachez que le CSCN entend bien vos inquiétudes exprimées au cours des derniers jours et cela représente une importante considération dans les décisions à venir.

Un des porte-paroles importants dans le dossier de l'éducation francophone en Alberta est la Fédération des conseils scolaires francophones (FCSFA). Le CSCN est représenté par sa présidente au conseil d'administration de la FCSFA. Au cours des derniers jours, la FCSFA a participé à une rencontre avec d'autres partenaires communautaires afin de formuler une approche d'intervention auprès de la ministre de l'Éducation. Nous vous ferons parvenir les communications de la FCSFA dès qu'elles seront disponibles.

Votre voix est importante dans cet enjeu. Nous encourageons tous ceux et celles avec des inquiétudes et des suggestions pour les programmes d'études de participer à la consultation de la ministre de l'Éducation. Vous pouvez participer ici:

<https://extranet.gov.ab.ca/opinio6/s?s=public2021FR>

En terminant, je vous remercie pour votre engagement envers l'éducation francophone. La grande famille du CSCN compte sur des parents dévoués qui ont la réussite de leur enfant à cœur dans un cheminement scolaire où la langue, la culture et l'identité francophones jouent un rôle prédominant. Nous vous tiendrons au courant des prochaines étapes.

Robert Lessard
Directeur général

CONCOURS TOUT PUBLIC

Bonjour à tous,

L'équipe de la Fédération du sport invite les familles, écoles, organismes, clubs et groupes d'amis à participer à son **nouveau défi**.

Inspiré du « mannequin challenge » ayant inondé les réseaux sociaux il y a quelques années, les participants devront tourner une courte vidéo (maximum d'une minute trente) en train de faire un arrêt sur image pendant un moment actif. Allez voir notre **VIDÉO DÉMO**.

- Pour être éligible, votre vidéo devra soit nous être envoyée (à p.kamugisha@lafsf.ca) soit être publiée sur Facebook ou Instagram en identifiant [@laFSFA](https://www.instagram.com/lafsf)
- Un gagnant sera tiré au sort le 26 avril 2021 à 16h pour remporter un ensemble du jeu Spikeball et profiter de la température estivale avec ses proches.

Bonne chance!

*Cette activité est compatible avec les restrictions du gouvernement en lien avec la distanciation physique ou le port du masque.

** Nous tenons à remercier les participants au tournage de notre vidéo démo: Eudes (FJA), Chrysta (la Girandole), Johani et Joris (CDÉA), Valécia (Radio Cité), Martine (Campus St Jean), Kie et Mouflex (ambassadeur FSFA).

Pauline Kamugisha

Fédération du sport francophone de l'Alberta

Coordonnatrice d'événements / Events coordinator



Quelques élèves de 6e année jardinent depuis quelques semaines pour permettre à la communauté de Gabrielle-Roy de pouvoir manger de bonnes et succulentes tomates cet été. Plus d'informations vous seront partagées d'ici le début du mois de mai.

Inscriptions 2021-2022

Si ce n'est pas déjà fait, veuillez nous retourner rapidement le formulaire de renouvellement d'inscription de votre enfant pour l'année 2021-2022. Celui-ci sert à nous informer de vos intentions pour l'année 2021-2022, de vérifier les données biographiques et d'assurer l'inscription de votre enfant pour l'année à venir. Il est donc important de vérifier celui-ci et de nous le retourner même si votre enfant ne retournera pas à notre école l'année prochaine.

Sondage Assurance de la qualité du ministère (4e à 12e année - tous les élèves répondent au sondage) et Sondage NotreÉCOLE (4e à 12e année)

Annuellement, les élèves répondent à ces deux sondages. Vendredi, les élèves de 4e, 5e et 6e année seront sollicités à y répondre pendant le temps de classe.

Voici quelques informations au sujet du sondage Assurance de la qualité du ministère :
[Fiche d'information pour les parents](#)

Le ministère communiquera avec les parents de 4e année pour les solliciter à répondre eux aussi à un sondage.

[Échantillon des questions pour les parents](#)

Objets perdus

Depuis le début de l'année, nous avons accumulé beaucoup d'objets perdus par les élèves. Plusieurs manteaux et accessoires ont été oubliés à l'extérieur. Malheureusement, nous ne pouvons les remettre aux élèves concernés puisqu'ils ne sont pas identifiés. SVP communiquez avec nous si vous constatez que certains objets manquent et **identifiez les vêtements de vos enfants**.

Merci!

Nathalie Viens, directrice

Habone Osman-Hachi, directrice adjointe